

Actividad # 1

Evolución de la moneda y Clases de la moneda.

Utilizaron diversos medios de pago. Los Mayas recorrieron al cacao y al jade que para ellos eran muy valiosos fue en la época Colonial cuando se introdujo en América la moneda metálica que provenía de España.

Para que el cambio de mercaderías por oro o plata fuera confiable había que estandarizar el peso de cada unidad; en tonces se fabricaron las primeras monedas grabadas con ciertos emblemas como garantía estatal de que todas contenían el mismo peso.

Se atribuye a China inventores del papel y de algunas técnicas que fueron base para la tipografía, la creación de las primeras manifestaciones bancarias y de la emisión de los primeros billetes o papel moneda.